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鴨川市教育委員会１月定例会議議事録

１ 日 時 令和３年１月２０日（水） 開会 午後２時００分

閉会 午後３時４５分

２ 場 所 天津小湊支所 ２階 会議室

３ 出席委員 （１）月岡正美 （２）石井千枝 （３）永島康弘

（４）吉原里夏

４ 出席職員 （１）三浦 徹 （２）長谷川幹男 （３）石川丈夫

（４）石井利彦 （５）真田幸俊 （６）中村明博

５ 傍聴者 なし

６ 教育委員会１２月定例会議事録の承認

・ 月岡教育長から、１２月定例会議事録について、訂正等の確認がなされ、質

疑なく、全員の了承が得られた。

７ 教育長・委員報告

・ 月岡教育長から、１２月定例会議以降に教育長が出席した行事等の内容につ

いて、別紙報告書を基に報告がなされた。

・ 永島委員から、国際交流協会関連事業として「外国人のためのおしゃべりカ

フェ」「災害時の通訳・翻訳講座」「国際交流鋸山登山」開催の案内がなされた。

８ 報告事項

（１）緊急事態宣言期間中における新型コロナウイルス感染症の感染防止対策の徹

底について

・ 中村指導主事から、緊急事態宣言期間中における新型コロナウイルス感染症

の感染防止対策の徹底について、資料をもとに説明がなされた。

（２）市内小学校における新型コロナウイルス感染症陽性者発生に係る対応につい

て

・ 三浦学校教育課長から、市内小学校における新型コロナウイルス感染症陽性

者発生に係る対応について、資料をもとに説明がなされた。併せて、石井子ど
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も支援課長から、市内認定こども園における新型コロナウイルス感染症陽性者

発生及び感染性胃腸炎の集団発生について、説明がなされた。

・ 吉原委員から、低学年の児童から聞き取りを行うような場合に正確な情報を

確認出来るか、また、他市のように全生徒にＰＣＲ検査を実施するのか、との

質問がなされた。

・ 三浦学校教育課長から、保健所の聞き取りは学校職員に対して行われる、ま

た、ＰＣＲ検査は濃厚接触者のみに行う、との説明がなされた。

・ 石井委員から、家族に陽性者が出た場合の保健所からの連絡について、質問

がなされた。

・ 三浦学校教育課長から、陽性者が出た場合、保健所から家族に連絡がなされ、

家族が学校に連絡をするように依頼している、との説明がなされた。

・ 石井委員から、濃厚接触者の特定については、具合が悪かった日と検査確定

日のどちらが起算日になるか、との質問がなされた。

・ 月岡教育長から、一般的には検査確定日の２日前であるが、市の施設で発症

したケースでは最終勤務日に遡って検査が実施された、との説明がなされた。

・ 永島委員から、家庭内感染が増加しており、児童生徒が具合が悪かった場合

の出欠席の扱い及び臨時休業や学級閉鎖はどのような時に行われるのか、との

質問がなされた。

・ 三浦学校教育課長から、発熱や風邪等の症状が見られる場合や感染の可能性

が高まっていると保護者が考えるに合理的な理由があると校長が判断する場合

など、欠席扱いとしないことはすでに保護者に連絡されている、児童生徒や職

員に感染者が出た場合に、保健所の調査や学校医の助言等を踏まえて、臨時休

業や学級閉鎖を決定する、との説明がなされた。

・ 石井委員から、こども園の園児が２週間の出席停止となった場合は、どのよ

うに対応しているのか、との質問があった。

・ 石井子ども支援課長から、小さい子どもなので保護者や家族が助け合って対

応していると考える、との回答がなされた。

（３）総合教育会議について

・ 三浦学校教育課長から、令和２年度の総合教育会議について、新型コロナウ

イルス感染症緊急事態宣言の発令及び感染拡大防止のため、市長と協議の上、

会議の実施を見送ることとした、との報告がなされた。

なお、教育委員及び市長に特に意見等があるときは、教育長がその任に当た

るので、教育委員にはその旨、承知いただきたいとの報告がなされた。
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（４）鴨川市水稲研究会からの米の寄付について

・ 長谷川給食センター長から、鴨川市水稲研究会からお米の寄付があり、１月

２５日（月）と２月３日（水）の学校給食で使用される、との報告がなされた。

９ 議 事

（１）鴨川市史編さん委員会委員の委嘱について

・ 石川生涯学習課長から、鴨川市史編さん委員会委員の委嘱について、資料を

もとに説明がなされた。

・ 特に質疑無く、鴨川市史編さん委員会員の委嘱について、挙手全員で承認さ

れた。

（２）認定こども園設置に伴う幼稚園の廃園による教育財産の廃止について

・ 真田学校教育課長補佐から、認定こども園設置に伴う幼稚園の廃園による教

育財産の廃止について、資料をもとに説明がなされ、令和３年４月１日から、

行政財産として、子ども支援課へ移管する、との説明がなされた。

・ 永島委員から、プールが敷地内にあるとの説明であったが、プール専用附属

室は建物の記載があるが、プールは建物に含まれないのか、との質問があった。

・ 真田学校教育課長補佐から、プールは敷地内にあるが、施設台帳にプールは

含まれていないため、敷地の中にプールがあるのでプールも含めた上で、移管

する、との説明がなされた。

・ 他に質疑無く、認定こども園設置に伴う幼稚園の廃園による教育財産の廃止

について、挙手全員で承認された。

（３）鴨川市教育委員会公印規定の一部を改正する訓令の制定について

・ 真田学校教育課長補佐から、鴨川イオン内の市民サービスセンターが令和３

年４月１日に廃止されることに伴う鴨川市教育委員会公印規定の一部を改正す

る訓令の制定について、資料をもとに説明がなされた。

・ 特に質疑無く、鴨川市教育委員会公印規定の一部を改正する訓令の制定につ

いて、挙手全員で承認された。

（４）鴨川市教育振興計画（第３期 令和３～７年度）の策定について

・ 真田学校教育課長補佐から、鴨川市教育振興計画（第３期 令和３～７年度）



- 4 -

の策定について、資料をもとに説明がなされた。

・ 石井委員から、原案の内容について、１３点の意見がなされた。

10 その他

（１）令和２年度成人式について

・ 石川生涯学習課長から、令和２年度の成人式について、成人式の式典は中止

となったが、実施された成人の行事について、資料をもとに説明がなされた。

11 閉 会

閉会後、２月の教育委員会行事予定について、事務局より説明がなされた。

月岡教育長は、一切の終了を告げ、閉会を宣言した。

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。

令和３年２月１８日

鴨川市教育委員会 教育長 月岡 正美

教育長職務代理者 石井 千枝

議事録作成 （ 学校教育課長 三浦 徹 ）


